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ASPETTANDO IL CANTIERE DELLO STRETTO
IL PROF. AURELIO MISITI CI SPIEGA IL PONTE
INGEGNERE E DOCENTE UNIVERSITARIO, NONCHÈ PRESIDENTE DELLA COMMISSIONE LAVORI PUBBLICI, L’EX VICEMINISTRO 
PARLA DELLA FATTIBILITÀ DELL’OPERA SULLO STRETTO: BISOGNA LASCIAR LAVORARE GLI ESPERTI, NON GLI INCOMPETENTI

LA REGIONE APPROVA IL PIANO ANTICENDI BOSCHIVI 2021
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I LAVORATORI DELLE TERME LUIGIANE

BASITI DALLE PAROLE DELL’ASSESSO-
RE REGIONALE FAUSTO ORSOMARSO

Luciana Lamorgese

DOMENICA CATALFAMO

PREMIA L’INFORMAZIONE DI QUALITÀ: FAI UNA DONAZIONE A CALABRIA.LIVE CON UN CLICK QUI

UNA DELUDENTE  RELAZIONE SUL PONTE 
CHE NON SERVE A RILANCIO PROGETTO

IL NOSTRO MAGAZINE

FEDERBALNEARI CALABRIA

scaricatelo da qui

COMUNI RISPETTINO NORME 
SU CONCESSIONI DEMANIALI

INTERVISTA ESCLUSIVA AL SOTTOGRETARIO DEI LAVORI PUBBLICI AL TEMPO DEL PROGETTO DEFINITIVO DEL 2011

FRANCESCO CANNIZZARO

CHIESTO RICONOSCIMENTO 
IRCSS PER GOM DI REGGIO

EUGENIO RICCIO
[Consigliere comunale Catanzaro]

«La questione sanità non 
può essere più affrontata 
per emergenze. Il Covid ce 
lo avrebbe dovuto insegna-
re. Ci siamo trovati imprepa-
rati e ancor di più siamo sta-
ti più lenti del contagio nel 
fronteggiare la situazione.È 
chiaro che i limiti contro i 
quali ci siamo scontrati de-
rivano dalla regionalizzazio-
ne della sanità, 21 sistemi 
diversi in Italia. La regiona-
lizzazione ha creato dispa-
rità di un diritto costituzio-
nalmente garantito come al 
salute. Serve obiettività e 
senso di responsabilità».

IPSE DIXIT

RENDE (CS)
Successo per webinar su 
“L’Europa per i Comuni”
Il libro di Peppino De Rose

CROTONE
L’iniziativa “Come un 
libro aperto”
Da domani

PIZZO (VV)
Al via raccolta fondi per 
costruire campo da basket
Su GoFundMe

DOMENICO LIONE 

SUL TURISMO TERMALE SER-
VE PIÙ CONSAPEVOLEZZA

COLDIRETTI GIOVANI IMPRESA

AGRICOLTURA SOCIALE E FATTO-
RIE RISPOSTE PER L’INCLUSIONE

COMUNITÀ COMPETENTE

CHIESTO ALL’ASP DI REGGIO UN TA-
VOLO PER LE CASE DELLA SALUTE

È NATA UNA 
TASK FORCE 

BOSCHI FRANCESCO PERINO

PRESIDENTE ENTE BILATE-
RALE TURISMO CALABRIA

AUGURI A TUTTE

LE MAMME

www.calabria.live
https://calabria.live/aspettando-il-cantiere-dello-stretto-il-prof-aurelio-misiti-ci-spiega-il-ponte/
https://www.paypal.com/donate?hosted_button_id=LAWP7TA2W79DQ
https://calabria.live/la-regione-ha-approvato-il-piano-anticendi-boschivi-2021/
https://calabria.live/federbalneari-calabria-i-comuni-rispettino-le-norme-per-le-concessioni-demaniali/
https://calabria.live/e-nata-una-task-force-per-mappare-e-monitorare-i-boschi-calabresi/
https://calabria.live/ponte-sullo-stretto-catalfamo-relazione-conclusiva-non-sufficiente-per-dare-impulso-a-riavvio-delliter-del-progetto/
https://calabria.live/comunita-competente-e-associazioni-chiedono-allasp-un-tavolo-per-le-case-della-salute/
https://calabria.live/francesco-perino-nuovo-presidente-dellente-bilaterale-del-turismo-calabria/
https://calabria.live/domenico-lione-terme-galatro-su-turismo-termale-consapevolezza-sempre-piu-diffusa/
https://calabria.live/i-lavoratori-delle-terme-luigiane-basiti-dalle-parole-dellassessore-fausto-orsomarso/
https://calabria.live/coldiretti-giovani-impresa-agricoltura-sociale-e-fattorie-risposte-per-linclusione/
https://calabria.live/rende-cs-successo-per-il-webinar-su-leuropa-per-i-comuni/
https://calabria.live/pizzo-vv-al-via-raccolta-fondi-per-costruire-un-campetto-da-basket/
https://calabria.live/crotone-liniziativa-come-un-libro-aperto-autori-e-curatori-si-raccontano/
https://calabria.live/scaricate-da-qui-il-giornale-di-oggi-o-gli-arretrati/
https://calabria.live/cannizzaro-fi-ha-chiesto-per-il-gom-di-reggio-il-riconoscimento-a-irccs/



